



*Demeurent : la foi, l'espérance, l'amour ; mais
la plus grande de ces choses, c'est l'amour.
1 Corinthiens 13:13*

Son mari

Jean-Marc **Thomas – de la Gandara**, à Grens

Ses enfants

Peter et Myriam **de la Gandara – Cochard**, à Bellevue

Philippe et Lourdès **Thomas – Andres**, à Lausanne

Ses petits-enfants

Morgane **de la Gandara**, à Bellevue

Marco **de la Gandara**, à Bellevue

Arnaud **Thomas**, à Lausanne

Audrey **Thomas**, à Lausanne

Ses beaux-frères et ses belles-sœurs

Françoise **Bungener – Thomas** à Nyon, ses enfants et petits-enfants

Ursula **Thomas – Meier**, à Lausanne

Les enfants et petits-enfants de Feu Dominique A. **Thomas – Meier**

Michel et Germaine **Grobet**, à Pully, ses enfants et petits-enfants

Ses fidèle dame de compagnie

Cristina **Costa**, à Grens, son mari et ses enfants

Les familles parentes, alliées et amies Andres, Cochard, Davis, von Hohenlohe, Merwin, Mitchell, von Schönburg, Spalding.

Ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Maria-Luz THOMAS – DE LA GANDARA

Marquise de la Gandara

qui s'en est allée le 09 avril 2021 dans sa 88^{ème} année, entourée de l'amour des siens.

La cérémonie d'adieu s'est déroulée dans l'intimité.

Nos remerciements vont à l'ensemble du personnel de Sitex ainsi que de la Clinique de Genolier pour leur dévouement et bienveillance, plus particulièrement aux Docteurs Guidon, Kirchner et Lazhami.

En sa mémoire, merci d'adresser vos dons à la Fondation Malley-Prairie, Lausanne, CCP 10-4454-1, mention « Luz Thomas »

Domicile de la famille:

Jean-Marc Thomas, Route du Ruisseau 4, 1274 Grens